



Aktion Friedenstaube - ein voller Erfolg am Driland Kolleg

17-3-2022 - Die Studierendenvertretung bewies beim Verkauf der Friedenstauben, die das Driland Kolleg in Kooperation mit der Bäckerei Hollekamp und vielen weiteren Schulen in Gronau zugunsten Aktion Lichtblicke e.V., ein besonderes Talent. In nur 15 Minuten war der komplette Bestand an Friedenstauben verkauft. Der Erlös wird für die Ukraine-Hilfe International gespendet. Während des Verkaufs sorgten Pop-Songs, die für den Frieden werben,

für eine besondere Stimmung. Insgesamt wurden in Gronau weit über 3000 Friedenstauben an den beteiligten Schulen verkauft.